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本会議から付託された議案５件を審査するため、令和２年１２月１４日に産業建設委員会

を開催しました。 

    

議案第議案第議案第議案第 75757575 号号号号    総社市砂川公園指定管理者の指定について総社市砂川公園指定管理者の指定について総社市砂川公園指定管理者の指定について総社市砂川公園指定管理者の指定について    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

総社市砂川公園の指定管理者を指定することについて、市議会の議決を経ようとするもの 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果、全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきであると決定 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：    シルバー人材センターを指定管理者に指定するのは何回目か。シルバー人材センターを指定管理者に指定するのは何回目か。シルバー人材センターを指定管理者に指定するのは何回目か。シルバー人材センターを指定管理者に指定するのは何回目か。    

答： 平成 28 年度から指定しており、今回が２回目である。    

問：問：問：問：    キャンプの需要が増えていると思われるが、砂川公キャンプの需要が増えていると思われるが、砂川公キャンプの需要が増えていると思われるが、砂川公キャンプの需要が増えていると思われるが、砂川公園の現在の状況はどうか。園の現在の状況はどうか。園の現在の状況はどうか。園の現在の状況はどうか。    

答： ４月、５月は新型コロナウイルス感染症の影響があり、収益が下がっていたが、

コロナ禍で、屋外レジャーの人気が高まり、現在は昨年度より収益が上がっている

状況である。    

    

    

    

議案第議案第議案第議案第 76767676 号号号号    総社市と岡山県との間の平成総社市と岡山県との間の平成総社市と岡山県との間の平成総社市と岡山県との間の平成 30303030 年７月豪雨による災害に年７月豪雨による災害に年７月豪雨による災害に年７月豪雨による災害に    

伴う廃棄物の処理に関する事務の委託に関する規約の廃止伴う廃棄物の処理に関する事務の委託に関する規約の廃止伴う廃棄物の処理に関する事務の委託に関する規約の廃止伴う廃棄物の処理に関する事務の委託に関する規約の廃止    

についてについてについてについて    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

平成 30 年 7 月豪雨災害により特に必要となった廃棄物の処理等に関する事務が完了した

ことから、令和 2 年 12 月 31 日をもって総社市と岡山県との間の平成 30 年 7 月豪雨によ

る災害に伴う廃棄物の処理に関する事務の委託に関する規約を廃止することについて、市議

会の議決を経ようとするもの 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

質疑、討論もなく、全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきであると決定 
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議案第議案第議案第議案第 77777777 号号号号    令和２年度総社市一般会計補正予算（第令和２年度総社市一般会計補正予算（第令和２年度総社市一般会計補正予算（第令和２年度総社市一般会計補正予算（第 10101010 号）号）号）号）    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

昭和地区復興住宅の屋根塗装に係る工事請負費の増額等が主なもの 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果、本委員会の所管に属する部分は全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきであ

ると決定 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：    復興住宅整備工事において、屋根の塗装が必要とのことだが、この建物をどのく復興住宅整備工事において、屋根の塗装が必要とのことだが、この建物をどのく復興住宅整備工事において、屋根の塗装が必要とのことだが、この建物をどのく復興住宅整備工事において、屋根の塗装が必要とのことだが、この建物をどのく

らいの期間使用する予定か。らいの期間使用する予定か。らいの期間使用する予定か。らいの期間使用する予定か。    

答： 50 年から 60 年は整備をしていきながら使用したいと考えている。    

問：問：問：問：    今後修繕が必要になってくると思うが、計画はどうか。今後修繕が必要になってくると思うが、計画はどうか。今後修繕が必要になってくると思うが、計画はどうか。今後修繕が必要になってくると思うが、計画はどうか。    

答： 屋根や外壁、水回りなどは 10 年から 15 年ぐらいで見直しを行い、必要に応じ

て修繕等を実施していきたいと考えている。    

 

 

 

議案第議案第議案第議案第 88880000 号号号号    令和２年度総社市水道事業会計補正予算（第令和２年度総社市水道事業会計補正予算（第令和２年度総社市水道事業会計補正予算（第令和２年度総社市水道事業会計補正予算（第４４４４号）号）号）号）    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

東部第 5 水源地更新事業の発注が新型コロナウイルス感染症拡大の影響により遅れ、今年

度予定していた事業費の執行が困難となったため、工事請負費の減額及び債務負担行為の変

更をしようとするもの 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果、全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきであると決定 

    

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：    新型コロナウイルス感染症の影響で工事が遅れているとのことだが、全体的な工新型コロナウイルス感染症の影響で工事が遅れているとのことだが、全体的な工新型コロナウイルス感染症の影響で工事が遅れているとのことだが、全体的な工新型コロナウイルス感染症の影響で工事が遅れているとのことだが、全体的な工

事スケジュールへの影響はどうか。事スケジュールへの影響はどうか。事スケジュールへの影響はどうか。事スケジュールへの影響はどうか。    

答： 東部第５水源地の改造、小寺低区配水池の築造及びこの２箇所を接続する管工事

の３つの工事を同時に進めている。東部第５水源地更新工事が新型コロナウイルス

感染症の影響で遅れているが、残りの２つの工事もあわせて期間内に事業完了がで

きるようスケジュールを変更しているところである。    
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議案第議案第議案第議案第 88881111 号号号号    令和２年度令和２年度令和２年度令和２年度    総社市下水道事業会計補正予算（第１号）総社市下水道事業会計補正予算（第１号）総社市下水道事業会計補正予算（第１号）総社市下水道事業会計補正予算（第１号）    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

令和元年度決算に伴う資産の整理を行うもの。 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

質疑、討論もなく、全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきであると決定 

    


